

## Travaux gagnants du concours destiné aux écoles

### Concours «Que s'est-il passé?»



1. Louis a été retrouvé sur le toit de l'école, très confus et avec une grave blessure à la tête.
2. Margaux est seule à l'arrivée des télécabines du village avec les yeux larmoyants et un implant de cheveux collé au visage.
3. Martin a mal à la tête, mais il est heureux. Que s'est-il passé?
4. Dans la salle de biologie, la classe entière rit aux larmes devant la nouvelle mode lancée par Joséphine!
5. Une gourde envoie Julie à l'hôpital. Que s'est-il passé?
6. Jessy est blessée sous la voiture et se réjouit.
7. Lisa a la main ensanglantée et elle est ravie. Que s'est-il passé?
8. Paul est assis sur le sol, couvert de rouge de la tête aux pieds.
9. Dès qu'elle voit Kevin, Olivia hurle. Elle ne se calme que lorsque Kevin est transporté hors de sa vue. Que s'est-il passé?
10. Anna se réveille à l'hôpital. Que s'est-il passé?

11. Milla est allongée sur la route et heureuse d'être éblouie par une lumière. Que s'est-il passé?
12. Céline pleure à chaudes larmes en voyant sa nouvelle coiffure dans le miroir. Que s'est-il passé?
13. Tim se casse le pied en glissant. Que s'est-il passé?
14. Simon est allongé dans la cour de récréation avec deux bras cassés. Il est quand même soulagé.
15. Quand Nick percute Tim, celui-ci est incroyablement heureux.
16. Elena est sauvée par une boule de Noël. Que s'est-il passé?
17. Sportif, Maxon part en randonnée avec sa classe par une belle journée d'automne. Pourquoi la Rega doit-elle venir le chercher?
18. Nina pleure après la course des écoliers, bien qu'elle ait gagné la première place avec une large avance. Que s'est-il passé?
19. Quand le professeur entre dans la salle de classe, tout est couvert de mousse blanche. Que s'est-il passé?
20. Luca s'est rendu en scooter chez Kevin par une tempête de neige et en écoutant la musique à fond. Il n'est jamais arrivé à destination. Que s'est-il passé?
21. Une fillette s'est cassé la jambe et est soulagée. Ses camarades de classe sont présents, mais personne n'appelle l'ambulance. Que s'est-il passé?
22. Sofia gît inconsciente dans la prairie. Que s'est-il passé?
23. Lorsque Léa revoit l'enseignant, elle est ravie. Que s'est-il passé?
24. Mara s'est évanouie, un bras dans sa veste. Que s'est-il passé?
25. Une fillette est inconsciente dans la cour de récréation, une branche à la main. Que s'est-il passé?
26. Anna est ravie d'avoir percuté un arbre. Que s'est-il passé?
27. Sven a les doigts bleus. Il est un peu plus pauvre, mais heureux. Que s'est-il passé?
28. Max reçoit un seau d'eau sur la tête et il est content. Que s'est-il passé?
29. Éric souffre mais il est heureux comme jamais. Que s'est-il passé?
30. Fabio est ravi d'avoir perdu son airpod droit. Pourquoi?

## Solutions

1. Lors d'un match de foot à la récréation, le ballon a atterri sur le toit. Juste avant la sonnerie, Louis a grimpé sur le toit avec l'aide de ses camarades. Malheureusement, il a glissé à cause d'une tuile instable et est tombé lourdement, se blessant et perdant connaissance. Ses camarades n'ont alerté le professeur que lorsque Louis manquait à l'appel en début de cours.  
*Scuole Medie Gravesano, 6929 Gravesano*
2. Lors du camp de ski, le prof d'histoire qui accompagnait la classe de Margaux, skiait tranquillement devant les élèves sans casque ni bonnet. Soudain, son implant de cheveux fut soufflé par le vent, s'envola, atterrit sur la tête de Margaux et l'aveugla. Dans l'incapacité de voir à cause de cette touffe de cheveux posée sur ses yeux, la jeune fille dévia de sa trajectoire. Elle se cogna ensuite la tête contre la station des remontées mécaniques et se retrouva inconsciente dans une télécabine qui descendait au village.  
*École CSVR- La Fontenelle, 2053 Cernier*
3. Lors d'une partie de balle au camp, une balle a frappé Martin à la tête. Malgré cela, Martin est heureux, car il a protégé un membre de son équipe. De plus, il n'est pas éliminé du jeu, car quand on est touché à la tête ça ne compte pas.  
*École Le Petit Clos, 1690 Villaz-St-Pierre*
4. Aujourd'hui, les élèves font une expérience et travaillent avec le brûleur Bunsen. Le professeur explique comment procéder et indique les règles de sécurité. Il insiste auprès des élèves aux cheveux longs pour qu'ils et elles s'attachent les cheveux. Mais Joséphine n'écoute pas les consignes. Au milieu de l'expérience, elle se penche en avant. Une mèche prend feu. Elle hurle. Le prof alerté saisit le récipient plein d'eau préparé pour parer aux accidents. Il le jette sur la fille. Le feu s'éteint aussitôt, et Joséphine se retrouve avec une drôle de coupe: ses cheveux trempés sont plus courts d'un côté que de l'autre. D'abord surprise, elle éclate de rire, soulagée.  
*École secondaire Haute-Sorne, 2854 Bassecourt*
5. Julie vient de terminer son cours de gym. Comme elle est pressée, elle n'a pas pris le temps de fermer son sac. Alors qu'elle descend les escaliers de l'école en courant, sa gourde tombe de son sac sur la marche. Julie, qui ne pense qu'à rentrer chez elle pour aller rejoindre ses amis, ne fait pas attention à sa gourde sur la marche d'escaliers. Elle glisse sur sa gourde et tombe lourdement.  
*École EPS Aigle, 1860 Aigle*
6. Jessy a travaillé dans un garage pendant la semaine de choix du métier. Comme elle a eu le droit de réparer une voiture, elle a roulé sous le véhicule avec le chariot de visite. Elle s'est blessée à la main en effectuant les réparations, mais malgré la douleur et le sang, elle était ravie de voir le moteur redémarrer. Jessy avait réussi à réparer la voiture.  
*École générale de Rüscheegg, 3154 Rüscheegg-Heubach*
7. Lors du cours d'arts plastiques, les élèves devaient peindre le plus beau tableau. Lorsque l'enseignante est brièvement sortie de la salle, certains d'entre eux se sont lancés dans une bataille de pantoufles. Le chausson de Luis a atterri sur le verre de Lisa, qui s'est complètement renversé sur la toile avant de rouler sur le bord de la table et de se briser. Quand Lisa a voulu ramasser les morceaux, elle s'est coupée à la main. Elle n'a pas eu le temps de peindre un nouveau tableau et a dû rendre une toile humide aux couleurs dissoutes. Mais le mélange final était très beau et l'enseignante était ravie de cette œuvre unique en son genre. Pour finir, Lisa a remporté le concours, ce qui l'a emplie de joie.  
*École secondaire Bad Ragaz, 7310 Bad Ragaz*

8. Paul et sa classe font cuire des betteraves avec un autocuiseur pendant le cours d'économie familiale. Tous quittent la cuisine pour remplir une fiche de travail, mais Paul a oublié son livre dans la cuisine et retourne le chercher. Dès qu'il ouvre la porte, l'autocuiseur explose à cause de la pression trop élevée, car il avait réglé la plaque à la température maximale. Paul est maintenant assis sur le sol de la cuisine, couvert de liquide rouge de la tête aux pieds. Terrifiée, l'institutrice arrive dans la cuisine, suivie par la classe.

*Centre d'enseignement secondaire Seidenbaum, 9477 Trübbach*

9. Olivia a peur des araignées et elle est ravie de ne pas avoir cours avec M. Malik, qui héberge Kevin, une mygale, dans sa salle de classe. Mais le terrarium s'est cassé et Kevin a pris la fuite parce qu'un groupe d'idiots jouait au basket dans la salle. Malheureusement, Kevin est très rapide et a réussi à s'échapper. Grâce au cri d'Olivia, il a été retrouvé et capturé.

*École secondaire d'Obfelden-Ottenbach, 8912 Obfelden*

10. La journée d'école est finie, Anna se rend à l'arrêt de tram. Elle sort son téléphone car une amie lui crie: «Il y a une nouvelle vidéo de ton chanteur préféré!». Anna trouve le nouveau clip si fascinant qu'elle n'arrive pas à détacher les yeux de l'écran. Elle traverse les voies pour arriver du bon côté de l'arrêt et ne voit pas le tram à temps.

*École secondaire de Therwil, 4106 Therwil*

11. Milla part à l'école à vélo par un matin brumeux. Elle a oublié de mettre son gilet de sécurité et comme elle est dépourvue de réflecteurs, un automobiliste ne la voit pas et la renverse. Elle est ravie de voir arriver l'ambulance dont les phares l'éblouissent.

*École Allmend, 8102 Oberengstringen*

12. Nous sommes lundi matin, jour du cours de travaux manuels pour les élèves de 4<sup>e</sup> classe. Le professeur s'absente un moment tandis que Céline actionne la perceuse. La perceuse était réglée à la puissance maximale et les cheveux détachés de Céline se prennent dans le mécanisme. Heureusement, Sven l'a vu tout de suite. Il court débrancher la prise. Malheureusement, les cheveux qui s'étaient coincés n'ont pas pu être sauvés et ont dû être coupés.

*École Flühli, 6173 Flühli*

13. Tim savait qu'il est interdit de glisser sur la rampe de l'escalier. Mais c'est trop amusant! Un jour, à la fin de la journée d'école, il est de nouveau trop paresseux pour prendre les escaliers et dévale la rampe. Soudain, un enseignant crie: «Tim, arrête immédiatement!». Tim est tellement effrayé qu'il tombe dans l'escalier et se casse le pied.

*École générale Balzers, 9496 Balzers*

14. Simon a soudain la tête qui tourne dans le couloir de l'école. Il s'évanouit et se casse le bras. Quelques semaines plus tard, il glisse en jouant au foot et se casse le second bras pendant la pause. Ce n'est pas de chance! Mais avec deux bras cassés, il n'ira définitivement pas en classe de neige et il en est ravi.

*SZ Weitsicht, 8560 Mürstetten*

15. La classe de Nick est en classe de neige. Une après-midi luge est prévue pour le jeudi. Tim, l'un des élèves, est brièvement séparé du groupe. Soudain, il ne parvient pas à freiner dans un virage serré, perd le contrôle de sa luge, quitte la piste et dévale la pente sur quelques mètres. Avec toute la puissance, Tim n'est plus en mesure de se libérer seul et reste coincé dans la neige. Peu de temps après, Nick perd lui aussi le contrôle, sort du virage et percute Tim, qui est très heureux car Nick peut l'aider à se dégager. Pour finir, tous deux sont ravis d'avoir réussi à revenir ensemble sur la piste de luge.

*Cycle supérieur Schmerikon, 8716 Schmerikon*

16. Elena marche dans le couloir de l'école, mais elle est distraite en lisant un message de Theo, dont elle est amoureuse, et ne remarque pas le trou créé par les travaux de rénovation en cours. Alors qu'elle est sur le point de tomber, une boule de Noël se décroche d'un sapin et la tire de ses rêveries. Elena remarque alors le trou devant elle. C'était moins une!  
*Cycle supérieur Rheineck, 9424 Rheineck*
17. Bien que l'enseignant ait clairement demandé à la classe de porter des chaussures antidérapantes, Maxon arrive en sandales. Sur le sentier en pente raide, il trébuche sur un rocher et tombe si mal qu'il se casse une jambe, ce qui nécessite l'intervention de la Rega.  
*École d'orientation Buochs, 6374 Buochs*
18. Nina s'est pris un ski dans la dernière porte du slalom. Elle tombe et glisse à vive allure vers l'arrivée. Elle a néanmoins remporté la première place avec une large avance. Mais comme elle ne portait pas de casque, elle a non seulement gagné une médaille d'or, mais aussi une commotion cérébrale.  
*École secondaire Signau, 3534 Signau*
19. En cours de chimie, le professeur a voulu faire une expérience au bec Bunsen avec les élèves et a quitté la salle de classe quelques instants pour aller chercher d'autres lunettes de protection. Comme les élèves n'étaient pas concentrés et s'amusaient, ils n'ont pas pensé à couper le gaz. L'un des élèves jouait avec les allumettes, le gaz s'est enflammé ainsi que les cahiers qui se trouvaient autour du bec Bunsen. Les élèves ont paniqué et attrapé l'extincteur pour éteindre le feu. Ils y sont parvenus, mais tout est maintenant recouvert de mousse d'extinction. C'est à ce moment-là que le professeur est entré dans la salle.  
*École secondaire Bürglen, 8575 Bürglen*
20. Luca voulait se rendre à scooter chez son camarade de classe pour réviser pour le contrôle d'histoire-géographie. Il était tard et il neigeait. En chemin, écoutant de la musique sous son casque. Luca s'est montré trop téméraire et a pris un virage trop vite. Il a glissé sur le sol mouillé et est tombé dans le fossé. Kevin a remarqué que son ami avait beaucoup de retard et est parti à sa rencontre. Il a dû faire un freinage d'urgence sur le site de l'accident, car le scooter de Luca était renversé au milieu de la route. Kevin est descendu de son scooter et a cherché Luca. Heureusement, en tombant, les écouteurs de Luca se sont décrochés du téléphone portable, ce qui a permis à Kevin d'entendre la musique, de trouver Luca inconscient dans le fossé et d'appeler une ambulance.  
*École secondaire Einsiedeln, 8840 Einsiedeln*
21. La fillette se trouvait au dernier étage de l'école. Elle s'est aperçue trop tard que le bâtiment était en feu et ne pouvait plus sortir. Elle a sauté par la fenêtre sur le matelas de sauvetage des pompiers et s'est cassé la jambe au moment de l'impact, mais elle était heureuse d'avoir osé sauter et d'avoir survécu. L'ambulance n'avait pas besoin d'être appelée car elle était déjà sur place.  
*École d'orientation Gurmels, 3212 Gurmels*
22. Sofia est partie avec sa classe en randonnée à la campagne et l'institutrice a eu une idée en passant près d'une ferme: elle est allée demander aux propriétaires si le groupe pouvait se reposer ici et si les enfants pouvaient explorer la ferme pendant ce temps. Lorsque la classe est passée devant le pré des taureaux, les garçons ont, eux aussi, eu une idée et offert 20 francs à Sofia, qui portait un t-shirt rouge, pour qu'elle traverse le pré. Comme Sofia était à court d'argent et qu'elle voulait impressionner les garçons, elle a fini par céder, a rampé sous la clôture et s'est mise à courir. Mais tandis qu'elle avait presque atteint l'autre bout du pré, elle glissa sur des bouses et se cogna la tête sur une pierre. Elle perdit alors connaissance, mais heureusement, les enfants réagirent vite et appelèrent la maîtresse.  
*Centre d'enseignement secondaire Schlossmatt, 3110 Münsingen*

23. En cours de chimie, l'expérience effectuée par la classe 1b consistait à chauffer un acide. Lea et Tim ont toutefois ignoré d'importantes règles en matière d'expérimentation: Tim a chauffé l'acide trop fort et, distrait, a dirigé l'ouverture du tube à essai vers Lea. L'acide s'est mis à bouillir et a jailli du tube. Comme Lea avait oublié de mettre des lunettes de protection, elle a reçu les projections d'acide directement dans les yeux. Malgré l'aide immédiate de l'enseignant et l'utilisation de la douche oculaire, ses yeux ont été endommagés et elle ne voyait plus correctement. Elle a dû être hospitalisée pendant une semaine et, à son retour à l'école, elle s'est réjouie de voir clairement son enseignant et d'avoir récupéré sa vue. Lea a eu de la chance, car de tels acides peuvent causer des blessures bien plus graves!  
*École Wauwil, 6242 Wauwil*
24. Mara était en train d'enfiler sa veste derrière la porte d'une salle de classe voisine. La porte s'est ouverte violemment parce que Peter, qui est allergique, a quitté la pièce en courant pour échapper à une guêpe présente dans la salle de classe. Mara a pris la porte dans le front et est tombée dans les pommes.  
*Neumattschulhaus, 5734 Reinach*
25. Une fillette décida de grimper à un arbre pendant la récréation. Comme il avait neigé pendant la nuit, l'arbre était glissant et elle ne portait pas de chaussures adaptées. Elle a donc dérapé et a voulu, par réflexe, s'accrocher à une branche qui n'a pas supporté son poids. La fillette est tombée de l'arbre, la branche encore dans la main.  
*École Wauwil, 6242 Wauwil*
26. Anna a 12 ans. Elle est allée faire de la luge avec sa classe et à cause du brouillard, elle n'a pas vu le panneau d'avertissement. Contrairement aux autres élèves, Anna a donc continué tout droit et percuté un arbre. Après 20 minutes, le brouillard s'est dissipé et la classe a retrouvé Anna à 5 mètres d'une falaise. Anna était ravie d'avoir percuté l'arbre, ce qui l'a empêchée de tomber dans le vide.  
*École Wygarten, 8932 Mettmenstetten*
27. La classe de Sven se rend à la patinoire pendant le cours de sport. Il y a quelques jours, avec son argent de poche économisé, le garçon s'est acheté des gants de hockey indéchirables qu'il porte aujourd'hui. Les garçons font les fous, Sven tombe sur la glace et son meilleur ami Ivan glisse sur sa main avec son patin. Mais grâce à ses nouveaux gants, Sven n'a que les doigts bleus, au lieu d'en avoir perdu un ou plusieurs!  
*École supérieure Uzwil Uzeschuel, 9244 Niederuzwil*
28. Pendant le cours de chimie, la classe étudie l'inflammabilité des matériaux. Lorsque le professeur sort de la pièce pour prendre une feuille, des enfants décident de voir comment l'ajout d'essence modifie l'inflammabilité. La réponse ne se fait pas attendre et le feu prend immédiatement beaucoup d'ampleur. Malheureusement, les cheveux de Max se révèlent aussi très inflammables. Les autres élèves prennent alors vite pris un seau d'eau et renversent celui-ci sur la tête de Max. Pour finir Max est mouillé, mais heureux d'avoir été «éteint».  
*École Ranföh, 3439 Ranföh*
29. Eric utilisait la scie sans supervision pour un projet scolaire. Il a regardé par la fenêtre et vu passer Lara, dont il est secrètement amoureux. Distrait, il a glissé et s'est coupé le doigt. Les gouttes de sang et la douleur l'ont rendu malade et il a appelé à l'aide. Comme la fenêtre était légèrement ouverte, Lara a entendu le cri, a vu Eric et s'est précipitée vers lui par la fenêtre. Elle est vite allée chercher une trousse de premiers secours et est revenue en courant dans l'atelier. Pendant qu'elle soignait Eric, celui-ci versait des larmes qui se mêlaient au sang sur le sol. Lorsqu'Eric a commencé à se calmer, il a regardé Lara et sa douleur a soudain fait place à des papillons dans le ventre. Quand Lara a fini le bandage, il l'a embrassée sans trop réfléchir. *École Bönigen, 3806 Bönigen*

30. Fabio a perdu son airpod droit et n'est donc sorti qu'avec le gauche. Alors qu'il traverse la route, le nez collé à son téléphone portable, il entend une voiture approcher grâce à son écouteur manquant. Il réussit à s'écarter à temps, mais il est choqué, et l'automobiliste furieux.  
*Écoles Grauholz, 3322 Urtenen-Schönbühl*